

PRESENTARON A NUEVO DIRECTOR

SLEP Diguillín: Ministerio de Educación proyecta traspaso educativo para 2026

Es el segundo servicio local en la Región de Ñuble, después del SLEP Punilla Cordillera. Nueva administración abarcará a más de 18.000 estudiantes y contará con 4.500 funcionarios, incluyendo docentes, asistentes de la educación y personal administrativo.

El evento finalizó con un espacio de diálogo donde los asistentes pudieron manifestar sus inquietudes y reflexionar sobre la importancia de esta nueva etapa para la educación pública en la región.



LA DISCUSIÓN
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

En la Seremi de Educación de Ñuble, se realizó la presentación oficial de Claudio Guíñez Pacheco como director del Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Valle de Diguillín. La actividad, liderada por el seremi de Educación, profesor César Riquelme Alarcón, contó con la participación de alcaldes de las comunas involucradas, jefes de DAEM, representantes de gremios docentes y asistentes de la educación, además de la presencia de la directora del SLEP Punilla Cordillera, Karina Sabattini.

Camilo Díaz, encargado territorial de la Dirección de Educación Pública (DEP), presentó el estado actual de avance del SLEP Valle de Diguillín, detallando los pasos que se han llevado a cabo en el proceso de instalación y la planificación para los próximos meses.

Guíñez asumirá formalmente el cargo a finales de febrero, con la tarea de dirigir la puesta en marcha del segundo servicio local en la Región de Ñuble, después del SLEP Punilla Cordillera. La nueva administración abarcará a más de 18.000 estudiantes y contará con 4.500 funcionarios, incluyendo docentes, asistentes de la educación y personal administrativo.

En su intervención, el nuevo di-

rector enfatizó la importancia del trabajo coordinado entre los distintos actores de la comunidad educativa para garantizar una transición eficiente y sin inconvenientes.

“Estamos iniciando una etapa clave en la educación pública de la región, un desafío que requiere el compromiso de todos. Nuestro propósito es garantizar que el traspaso se realice de manera organizada y transparente, asegurando que cada escuela y liceo cuente con las condiciones necesarias para continuar con su labor educativa”, destacó Guíñez.

El seremi de Educación, César Riquelme Alarcón, subrayó la relevancia de este nuevo SLEP y el impacto que tendrá en la mejora del

2026

Se confirmó que el traspaso de los establecimientos educacionales al SLEP Valle de Diguillín se concretará en enero de 2026, mientras que el SLEP Costa Itata será el siguiente en instalarse, con su transición programada para enero de 2029.

sistema educativo regional.

“Este proceso marca un avance significativo en la educación pública de Ñuble. Queremos que cada comunidad escolar se sienta respaldada en esta transición, asegurando estabilidad y continuidad en la enseñanza. La experiencia del SLEP Punilla Cordillera nos ha permitido identificar buenas prácticas que aplicaremos en el Valle de Diguillín para que este proceso sea exitoso”, señaló la autoridad regional.

Durante la presentación, Camilo Díaz, en representación de la Dirección de Educación Pública, expuso los avances en la implementación del SLEP Valle de Diguillín, detallando aspectos administrativos, coordinaciones con los municipios y estrategias para facilitar el traspaso.

“La instalación de un servicio local de educación es un trabajo que requiere planificación detallada y un enfoque colaborativo con todos los actores del territorio. Estamos avanzando en cada una de las etapas necesarias para garantizar que el proceso se lleve a cabo de manera efectiva y sin afectar el desarrollo escolar de los estudiantes”, explicó Díaz.